



RICHARD SALGADO

Daniel Jadue mandó agradecimientos para el presidente de Colombia

La mañana de este jueves Daniel Jadue compartió un nuevo mensaje desde el anexo penitenciario Capitán Yáber, donde se encuentra cumpliendo prisión preventiva. En la carta publicada en redes sociales, Jadue partió agradeciendo “las muestras de cariño que día a día me hacen llegar y, en particular, el mensaje del presidente de Colombia a quien admiro profundamente, Gustavo Petro”. Reiteró su “absoluta inocencia” y agradeció “todo el esfuerzo de mi equipo de defensa para terminar con este encarcelamiento injusto”. También saludó el triunfo del Nuevo Frente Popular en Francia, ya que “demuestra que la unidad de la izquierda, sin complejos ni ambigüedades, es el único camino para derrotar a la extrema derecha que hoy amenaza a Chile y todo lo avanzado en Recoleta”. Y cerró con un llamado a “no aceptar los intentos del modelo para disciplinar a quienes soñamos y trabajamos por un mundo mejor”.